

Artikel vom 21.03.2021

Ehrungen

## Wir sagen herzlichen Dank



### Herzlichen Dank

Die Frauen Union ist eine aktive politische Arbeitsgemeinschaft, die insbesondere durch Ihre Mitwirkung und Ihre Treue zur stärksten Arbeitsgemeinschaft innerhalb unseres CSU-Bezirksverbands angewachsen ist. Mit Veranstaltungen, die informieren, die politische Debatten unterstützen und der Geselligkeit dienen, verfolgen wir unseren Auftrag, Anliegen von Frauen aufzugreifen und Frauen für die Politik zu gewinnen.

Dazu gehört auch, Danke zu sagen: Die FU ehrt auch heuer ihre langjährigen Mitglieder. Wir sagen Danke mit der beigefügten Ehrenurkunde und einer Karte als gedruckten „Blumengruß“.

Lassen Sie mich ganz offen sagen: Mir ist es eine Ehre, Sie als langjähriges Mitglied in unserem Bezirksverband dabei zu haben. Seit 1954 setzen wir uns für die Anliegen von uns Frauen in der Gesellschaft ein und betreiben aktive Frauenpolitik im Herzen Mittelfrankens. Rund 1.000 Mitglieder sind wir insgesamt, also wirklich ein starkes Frauen-Team, das Sie durch jedes Mitgliedschaft bereichert wird.

Nochmals Danke für Ihre Treue in der Hoffnung, dass wir uns demnächst wieder live und vor allem gesund sehen können.

Mit den Damen der Vorstandschaft

Ihre

Barbara Regitz, MdL

FU-Bezirkvorsitzende Nürnberg-Fürth-Schwabach